



## ABSTRAK

### PERANAN PARTAI DEMOKRAT DALAM MENCIPTAKAN KADER PEREMPUAN DALAM PERTARUNGAN PEMILIHAN LEGISLATIF

TAHUN 2014 DI KOTA PEKANBARU

Oleh: SATRIA PURNAMA YUDHA

Penelitian ini dilakukan di Kota Pekanbaru Provinsi Riau, tepatnya di Dewan Pimpinan Cabang Partai Demokrat Kota Pekanbaru. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui Peranan Partai Demokrat dalam Menciptakan Kader Perempuan dalam Pertarungan Pemilihan Legislatif Tahun 2014 di Kota Pekanbaru. Indikator yang penulis gunakan berdasarkan Undang-undang No 8 Tahun 2012 adalah pemilihan umum, pengajuan calon peserta pemilu, dan keterwakilan kader. Teknik pengambilan data dalam penelitian ini adalah teknik observasi, dokumentasi, dan wawancara. Dalam penelitian ini penulis menggunakan teknik pengambilan sampel purposive sampling. Sedangkan analisis data yang penulis gunakan adalah deskriptif kualitatif yaitu data yang diperoleh dianalisa dengan menguraikan serta menyajikan dengan teori-teori yang sesuai dengan permasalahan yang ada. Berdasarkan hasil penelitian ini dapat disimpulkan bahwa Peranan Partai Demokrat dalam Menciptakan Kader Perempuan dalam Pertarungan Pemilihan Legislatif Tahun 2014 di Kota Pekanbaru adalah pemilihan umum yang dilakukan oleh partai demokrat dengan cara memaksimalkan kader partai dan juga melalui pendaftaran terbuka, tingkatan dalam pemilihan umum yang dilakukan oleh partai demokrat dominan berdasarkan domisili kader, keterwakilan kader yang dilakukan oleh partai demokrat khususnya wanita telah memenuhi persyaratan undang-undang dengan meminta agar persyaratan itu dapat diperjelas dan dipertegas agar terpenuhinya keterwakilan perempuan dalam parlemen. Adapun saran yang dapat penulis utarakan lebih memaksimalkan kader yang telah dimiliki oleh partai demokrat, memtingkan domisili kader dalam pencalonan agar mendapatkan perolehan suara yang besar, keterlibatan wanita dalam parlemen dapat dijaga agar terdapatnya kepentingan untuk menyuarakan kepentingan wanita di parlemen.

**Keyword:** pemilihan umum, partai demokrat, kader, keterwakilan wanita, undang-undang no 8 tahun 2012

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
  - a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
  - b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar UIN Suska Riau.
2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin UIN Suska Riau.